

Jelang Kedatangan Presiden RI, Dandim Pimpin Apel Pengecekan dan Yakinkan Keamanan Obyek

Wanto - SURABAYA.SPORC.ID

Dec 27, 2023 - 16:10



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku Dansubsatgas Pengamanan Obyek pimpin apel pengecekan personel jelang kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Joko Widodo di Hotel Novotel Samator Surabaya

Surabaya, – Dalam rangka pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI di wilayah Jawa Timur, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku Dansubsatgas Pengamanan Obyek pimpin apel pengecekan personel jelang kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Joko Widodo di Hotel Novotel Samator Jl. Kedung Baruk No 25 - 26 Rungkut, Rabu (27/12).

"Apel pengecekan pengamanan obyek ini dimaksudkan untuk meyakinkan

kembali kesiapan personel dan materil disamping itu juga untuk menyamakan visi dan misi pelaksanaan tugas, demi kelancaran pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI selama berada di objek sasaran," kata Dandim.

Pihaknya juga mengajak kepada seluruh pasukan gabungan TNI-Polri maupun unsur lainnya untuk dapat menyamakan visi dan misi pelaksanaan tugas demi kelancaran pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI.

"Tidak ada pembedaan, baik satuan TNI maupun Polri dan unsur lainnya, dilebur menjadi satu dibawah komando Komandan Sub Satgas dimana personel ditempatkan dititik-titik yang menjadi obyek kunjungan Presiden, salah satunya di obyek yang kita amankan saat ini," imbuhnya.

Anggaplah kegiatan ini baru pertama kali dilakukan, sehingga dalam pelaksanaannya maksimal dan konsentrasi penuh pada sektor tanggung jawab masing-masing.

Kita harus menjalankan tugas yang diemban secara profesional, karena ini merupakan kehormatan bagi kita. Jaga nama baik satuan dan kepercayaan pimpinan kepada kita, jangan buat kesalahan sekecil apapun selama melaksanakan pengamanan, antisipasi segala bentuk gangguan yang tidak diinginkan terutama karena kelalaian kita" , tegasnya.

Tidak lupa Dandim juga menekankan kepada seluruh personel yang tergabung dalam pengamanan agar "Tetap Semangat Ojo Kendor". Usai pimpin Apel Pengecekan, dilanjutkan melaksanakan pengecekan lokasi obyek guna memastikan kembali kesiapan dan tempat serta keamanannya.